
 
 

INDICAÇAO Nº013/2011
 
 
Assunto: Patrolamento das estradas vicinais 
Reqte: Vereador 
Reqdo: Prefeito Municipal e Secretário de Agricultura 
‘ 
 
 
CONCIDERANDO-SE QUE: 
 
 As colheitas do café já começaram e até a presente data não foram feitas estradas para facilitar a 
escoamento da produção. Tal medida necessária uma vez que a produção de café é responsável pelo fator de 
renda e do emprego em nosso município. 
 
 Solicitamos que tais providencias deverão ser feitas no distrito do Morello e regiões vizinhas. 
 
 Portanto, sugerimos que as maquinas sejam deslocadas para a região acima citada,para providenciar os 
sérvios necessários para com aquela comunidade, que desde já agradece. 
 
 INDICAMOS à MESA, cumpridas as formalidades legais, seja oficiado ao Exmo Sr Prefeito Municipal, 
solicitando providencias,no sentido de reformar a ponte supra citada. 
 
 
 
      
 
 
 
  Nestes Termos. 
 
  P. Deferimento. 
 
  Governador Lindenberg-ES, 18 de Abril de 2011 
 
 
 

Jorielsen Alencastro Morello 
Vereador 

                                                              
 


